
ATA Nº 105 DO CONSELHO MUNICIPAL DA PESSOA IDOSA 

 

Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três às 10:00h (dez horas), 

aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa 

CMPDI, na Sala de Reuniões da Secretaria do Desenvolvimento Social, situada na 

Rua Ernane Cotrin, nº 167, centro, Capivari de Baixo/SC, onde estiveram presentes os 

seguintes representantes a Sra. Samira Goulart Joaquim (Representante da SANC); 

Pe. José Eduardo Bittencourt (Representante da Pastoral da Pessoal Idosa); Sra. 

Iracema Medeiros (Representante do Grupo Unidos da Terceira Idade); Deisi Cristiane 

dos Santos (Representante da Secretaria de Saúde); Dafna Rodrigues (Representante 

da Associação Jorge Lacerda); Hamilton Gomes de Souza (Representante da APAE); 

Saray Battistella (Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social); a Sra. 

Dafna Corrêa Rodrigues (Representante da Associação Jorge Lacerda); Sra. Régia 

Adriano Pedro Aguiar (Representante Administração); Sra. Sônia Flôr Borges ( 

Representante Educação). A Presidente Sra. Saray Battistella cumprimentou a todos e 

em seguida iniciou a reunião apresentando a nova secretária do Conselho a Sra. 

Adriana Dela Vedova. Na sequencia sugeriu ao padre Eduardo que fizesse uma 

oração, o mesmo fez a oração de São Francisco. Logo após abordou o primeiro item 

da pauta, deliberando sobre o parecer da Comissão de Normas a respeito da 

Readequação do Projeto Saúde na Linha dos Olhos, apresentado pela AJL na reunião 

de Comissão de Normas do Idoso, explicando a todos que nesta reunião foi exposto 

que essa readequação facilitaria a vinda dos idosos ao projeto, pois a mesma sugeria 

que estes viriam acompanhados com pessoas de outras faixas etárias, e essas por 

sua vez deveriam ser inscritas no projeto, estendendo o projeto ao âmbito regional e 

não apenas municipal, alterando o limite da faixa etária e a regionalidade proposta e 

aprovada anteriormente.   Analisado a solicitação de readequação, porém de acordo 

com os conselheiros tal proposta seria inviável, pois descaracterizaria o projeto nos 

requisitos estipulados a respeito de metas e resultados conforme os itens (6,2 e 3), 

que é voltada ao público idoso. Uma vez que pessoas fora da idade limite, já são 

aceitas somente nas exceções, ou seja, acompanhantes de pessoas com limitação de 

locomoção, mobilidade e que tenha vinculo de grau familiar, parentesco já está 

justificado nas metas e resultados. A Sra. Dafna se manifestou salientando que seria 

para o público com idade acima de 45 anos, sendo uma solução viável para o projeto 

ter mais participantes, haja visto que foi feito toda uma divulgação mas poucos idosos 

aderiram ao projeto, ampliando essa faixa etária alcançaria mais público. Seu Hamilton 

questionou quantas pessoas idosas deveriam ser atendidas pelo projeto. De acordo 

com Dafna, o projeto deveria atender 200 idosos, porém no momento possui inscrito 

apenas 33 idosos, ressaltando que projetos pioneiros não são tão aceitos no quando 

iniciam, mas depois as pessoas vão se interessando e começam a fluir. A Senhora 

Regia chegou às 10 horas e vinte e quatro minutos, a Sra. Sarah explicou para a 

Régia, sobre o que se tratava a votação. Após se iniciou a votação, a presidente 

Saray, pediu para os conselheiros que não fossem de acordo com essa alteração 

levantassem a mão, nesse momento todos levantaram, todos votaram contra, desse 

modo o parecer permanece desfavorável. A única que não pode votar foi a Dafna, pois 

a mesma representa a AJL. Seu Hamilton se manifestou questionando sobre a 

Comissão de Monitoramento do Projeto Saúde na Linha dos Olhos. Quis saber quais 

são as pessoas que fazem esse acompanhamento, se realmente o fazem, após todos 



os conselheiros analisarem decidiu-se deixar os mesmos integrantes. Sobre a 

contratação de assessoria/consultoria especializada para avaliação e regularização 

das normas, regimentos e procedimentos internos do Conselho Municipal Da Pessoa 

Idosa, todos concordam que é de extrema importância, haja visto que possui muitas 

questões burocráticas que competem a um profissional especializado. Terá que ser 

montado um escopo com as ações previstas e com os requisitos necessários para a 

contratação do profissional, a Dafna passou a todos um modelo criado para o CMDA. 

Todos falaram que nesse contrato têm que ser colocado as metas, os horários e os 

valores dessa assessoria. A próxima fase é ir para licitação, após fazer a contratação. 

A Sra. Dafna sugeriu que na próxima reunião fosse convidada a Sra. Alessandra 

Pascoale, da ouvidoria interna, para passar a todos os conselheiros o valor do fundo. 

Dafna ainda disse estar preocupado quanto a esses valores, que precisa ser revisto a 

questão do edital de Chancela, ver se está com data fechada ou em aberto, pois existe 

um prazo que vai até mais ou menos 20 de dezembro para a captação de fundo das 

empresas, desse modo é de extrema importância agendar uma reunião extraordinária 

com a Comissão de Normas, para que estes avaliem a validade do edital para 

deliberarem sobre esse assunto.  Foi deliberado para que seja enviada a Secretaria de 

Educação um oficio para que seja designado alguém para o lugar do titular, pois a 

representante Maria que foi exonerada do seu cargo. Na palavra livre a Sra. Dafna 

sugeriu que seria interessante colocar nesse oficio que fosse designado alguém que 

realmente tenha interesse em acrescentar nesse conselho, seria algo ótimo de acordo 

com todos, mas de acordo com as normas a secretaria indica alguém do seu 

interesse. Todos acharam interessante que a Sra. Sonia Flor Borges assuma a 

Titularidade e se solicite a Secretaria de Educação um suplente. Foi deliberado que 

seja encaminhado a memória das reuniões para o Promotor (ministério público). E, 

nada a mais havendo a tratar-se tendo tudo sido esclarecido, foi encerrada a reunião as 

11h20minh (onze horas e vinte minutos). E, para constar eu, Adriana Dela Vedova 

(Secretária deste conselho), lavrei a presente ata que após lida e aprovada será subscrita 

pelos membros presentes. 

 

 


